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Consiglio Federale 

 

Milano 25 giugno 2011 

 

Presenti: 

Azzoni Silvia, Bonazzi Edoardo, D’Eredità Giuliano, Leoncini Mario, Pagnoncelli Gianpietro, 

Perrone Marcello, Ranieri Fabrizio, Sbarra Marco 

 

Assenti giustificati: Bellatalla Emilio, Casalone Luca, Mantovani Verena, Merli Stefano, Primerano 

Carlo, Quaranta Gaetano, Trifoglio Giovanni, Troso Luigi 

Verbalizzante: Fiori Mauro 

 

Oggi 25 giugno 2011 alle ore 10.00 è convocato in Milano, Viale Regina Giovanna 12, il Consiglio 

Federale della Federazione Scacchistica Italiana per discutere e deliberare sul seguente ordine del 

giorno: 

 

1. Approvazione verbale CF 12 marzo 2011 

2. Ratifica provvedimenti Presidente 

i. Comitato Regionale Toscana – richiesta di svolgere il campionato regionale il 

2-3-4 giugno 2011 

ii. Data e luogo per la Conferenza Nazionale Istruttori 2011 

3. Comunicazioni del Presidente 

4. Bando Assicurazione società e tesserati per l’anno 2012 

5. Incarichi e commissioni biennio 2011-2012 

6. Date e luoghi Conferenze Atleti e Comitati Regionali 2011 

7. CIS Master – proposta del Presidente 

8. Proposta giovani di vertice 

9. Assegnazione manifestazioni bando scadenza 13 giugno 2011 

10. Richiesta protocollo d’intesa MSP/FSI 

11. Richiesta promozione Arbitri FIDE/Internazionali  

12. Comitati Regionali 

13. Delegati Provinciali 

14. Riconoscimento scuole di scacchi 

15. Istruttori 

a. Istruttori Onorari 

b. Corsi istruttori 

16. Statuti, Affiliazioni e Riaffiliazioni 

17. Varie ed eventuali 

 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale, apre la riunione alle ore 10.15. 

 

Per il punto 1 di cui all’odg, viene posto all’approvazione il verbale del 12/03/2011.  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 32/2011) 

 

Per il punto 2 di cui all’odg, il CF ratifica i seguenti provvedimenti del Presidente; 

a. Comitato Regionale Toscana – richiesta di svolgere il campionato regionale il 2-3-4 

giugno 2011 – fuori termine regolamentare.  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 33/2011) 

b. Data e luogo per la Conferenza Nazionale Istruttori 2011 – fissata per il 4 luglio 

2011 a Porretta Terme in occasione della finale nazionale dei Campionati Under 16 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 34/2011) 
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Per il punto 3 di cui all’odg il Presidente comunica quanto segue: 

1. il Presidente informa i Consiglieri della situazione attuale della federazione; 

2. il Presidente comunica che il CONI ha approvato lo Statuto 2009, successivamente 

emendato dal CF su richiesta del CONI con apposita delibera assembleare. Il nuovo Statuto 

entrerà in vigore dal 1° luglio 2011; 

3. il Presidente comunica che si svolgerà nei primi giorni di settembre presso la Fiera di Rimini 

lo “Sport Days”, iniziativa proposta dal CONI. La FSI, visto i costi di partecipazione, si 

riserva di prendervi parte nel caso sia possibile condividere le spese con altre DSA; 

4. il Presidente comunica di aver incontrato il responsabile Scacchistars e di aver gettato le basi 

per una futura collaborazione, oltre a quelle già in essere. 

 

Per il punto 4 di cui all’odg, per adeguarsi al Decreto della Presidenza del Consiglio dei Ministri 3 

novembre 2010 recante “Assicurazione obbligatoria per gli sportivi dilettanti”, il CF delibera 

all’unanimità l’emissione di un bando di concorso al fine di scegliere una compagnia assicurativa 

con cui stipulare un contratto per l’anno 2012 per società e tesserati, che rispetti i nuovi parametri 

previsti dalla Legge. Le proposte pervenute verranno esaminate nel prossimo Consiglio Federale. 

(delibera n. 35/2011) 
 

Il Consigliere Azzoni lascia il Consiglio alle ore 12.00. 

 

Per il punto 5 di cui all’odg, il CF conferma tutte le commissioni per l’anno 2011-2012 con le 

seguenti modifiche: 

- Commissione Etica: Dott. Giuseppe Valenti al posto di Gianpietro Pagnoncelli 

- Commissione CIS : il dr. Roberto Rivello esce dalla commissione – il CF si riserva di 

nominare un sostituto in seguito 

Il Direttore Agonistico e i relativi incarichi da esso ricoperti verranno nominati nel prossimo 

Consiglio Federale in quanto il contratto in essere scadrà a fine settembre. 

Il CF provvede a rinnovare l’incarico relativo all’Ufficio stampa nella persona del Dott. Adolivio 

Capece.  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 36/2011) 

 

Per il punto 6 di cui all’odg, il CF stabilisce quanto segue: 

- Conferenza Comitati Regionali: Domenica 2 ottobre 2011 a Milano 

- Conferenza Atleti della Nazionale – in occasione della Finale del Campionato Italiano Assoluto 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 37/2011) 

 

Per il punto 7 di cui all’odg, il Presidente presenta alcune proposte per la riforma del CIS Master. 

Sentito il parere della Commissione CIS e in mancanza del Direttore CIS, il CF ritiene di poter 

rinviare l’argomento al prossimo Consiglio. 

 

Per il punto 8 di cui all’odg, il CF prende in esame la proposta sui giovani di vertice preparata dai 

Consiglieri Sbarra e D’Eredità su proposta del Presidente, proposta riservata ai giovani e 

giovanissimi che non usufruiscono delle borse di studio. 

 

Le edizioni della Talent Academy degli scorsi anni hanno contribuito a dare un segnale della forte 

attenzione della Federazione verso la crescita dei giovani talenti, e sono stati un fattore aggregante 

per alcune decine di ragazzi. 

Tuttavia, tenuto conto del numero sempre maggiore di ragazzi meritevoli e con significative 

prospettive di crescita, è opportuno valutare mezzi alternativi per l’erogazione del supporto 

formativo da parte della Federazione, rendendo efficace al massimo le risorse disponibili. 
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Si propone quindi di sostituire la Talent Academy con un programma (Giovani di Vertice) che 

richiama un’analoga iniziativa di successo di qualche anno fa e basato su due moduli formativi 

complementari che sfruttano entrambi il significativo miglioramento delle tecnologie di 

comunicazione via Internet. 

La spesa 2010 della Talent Academy fu di 4.000 euro. Una spesa analoga è prevista nel budget 

2011. Una commissione composta dal Presidente, dal Presidente della Commissione Atleti, dal 

Consigliere in quota istruttori e dal Responsabile tecnico giovanile si occuperà della gestione del 

progetto. 

 

Il CF approva a maggioranza con un astenuto (delibera n. 38/2011). 

 

Il Responsabile Albo Istruttori Sileci lascia la sala del Consiglio. 

 

Per il punto 9 di cui all’odg, il CF prende atto delle proposte pervenute relativamente alle residue 

manifestazioni del 2012. 

 

Per il CIS Master e CISF, è pervenuta una sola proposta del Comitato Scacchistico Valdostano 

(Arvier). Data la presenza di varie possibilità proposte dallo stesso Comitato, il CF si riserva di 

indicare le date e la durata una volta stabilita la formula del CIS. Il CF approva all’unanimità 

(delibera n. 39/2011). 

 

Per il CIU20 e il CIF 2012 non sono pervenute proposte. Il CF decide quindi di riaprire i termini 

relativamente a questa manifestazione fissandone la scadenza per il 16 settembre 2011 ore 12.00. 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 40/2011). 

 

Per il Campionato U16 2012 sono pervenute 7 proposte: 

- Accademia Internazionale degli Scacchi 

- Accademia Scacchi Matera (pervenuta fuori termine) 

- Barletta Scacchi Club 

- Quadrifoglio Arte 

- Gualtiero Viaggi – CR Sicilia 

- Centro Servizi Courmayeur s.r.l. – Regione VDA 

- Firenze Convention Bureau – CR Toscana (pervenuta fuori termine) 

 

Considerate tutte le proposte, valutati attentamente i pro e i contro, il CF esprime le seguenti 

preferenze: 

-  Gualtiero Viaggi – CR Sicilia (voti 6) 

- Centro Servizi Courmajeur s.r.l. – Regione VDA (voti 1) 

 

Il CF delibera l’assegnazione del Campionato a Gualtiero Viaggi – CR Sicilia a maggioranza. Il CF 

indica la preferenza per l’opzione “B”.(delibera n. 41/2011). 

 

Campionati d’Italia 2012: è pervenuta una sola proposta da parte della ASD Fano, fuori tempo 

massimo. Il CF dispone quindi la riapertura dei termini relativamente a questa manifestazione e 

fissa la scadenza al 16 settembre 2011 ore 12.00. Il CF dispone altresì che nel nuovo bando sia 

prevista almeno l’ospitalità (vitto e alloggio) del 50% dei 9 finalisti del CIA classificati tra il 4° e il 

12° posto, dell’anno precedente. Il restante 50% delle spese di vitto e alloggio più le spese di 

viaggio dei singoli giocatori sono a carico della FSI. (delibera n. 42/2011). 

 

Campionati Rapid 2012: è pervenuta una sola proposta da parte dell’ASD Fano. 

Il CF assegna all’unanimità i Campionati Rapid all’ASD Fano. (delibera n. 43/2011). 
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Campionato Seniores 2012: è pervenuta una sola proposta del Comitato Scacchistico Valdostano. 

Il CF assegna all’unanimità il Campionato Seniores al Comitato Scacchistico Valdostano (Arvier). 

(delibera n. 44/2011). 

 

Per i Campionati Italiani Under 16 a Squadre sono pervenute 2 proposte: 

- Comitato Scacchistico Valdostano (Arvier) 

- Movimondo agenzia viaggi e turismo – CR Marche (pervenuta fuori termine) 

 

Il CF assegna all’unanimità i Campionati Italiani U16 a Squadre 2012 al Comitato Scacchistico 

Valdostano (Arvier). (delibera n. 45/2011). 

 

Il Responsabile Albo Istruttori Sileci rientra nella sala del Consiglio. 

 

Per il punto 10 di cui all’odg,  il Presidente illustra i modelli di convenzione per il protocollo di 

intesa che sarà applicato agli Enti di promozione sportiva che hanno richiesto di firmare un 

protocollo di intesa con la FSI. Il CF istituisce un gruppo di lavoro atto a terminare la stesura del 

protocollo composto dal Vicepresidente Leoncini, dai Consiglieri Bonazzi e Perrone e dal 

Presidente Pagnoncelli.  

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 46/2011) 

 

Per il punto 11 di cui all’odg, non sono pervenute richieste di promozione ad Arbitro 

FIDE/Internazionale. 

 

Per il punto 12 di cui all’odg, il Presidente del CR Campania Luigi Balzano interviene illustrando la 

situazione e l’attività nella regione Campania. 

Il Presidente del CR Sicilia Filippo Sileci illustra la situazione e l’attività della regione Sicilia. Il 

Presidente Pagnoncelli chiede a Sileci di relazionare in merito al protocollo SNAQ relativamente 

agli istruttori. Pagnoncelli sottolinea inoltre l’assoluta necessità di firmare un nuovo protocollo di 

intesa con il CONI al fine di recepire il protocollo SNAQ e di applicarlo al più presto. Il Presidente 

chiede di affidare al  responsabile Albo Istruttori Sileci il compito di preparare il protocollo a livello 

nazionale da sottoporre successivamente all’approvazione del Cosniglio. Il CF approva 

all’unanimità (delibera n. 47/2011). 

 

Il Presidente non prende parte alle votazioni relative ai seguenti punti: 13,14,15,16,17. 

 

Per il punto 13 di cui all’odg, il CF nomina i seguenti Delegati Provinciali proposti dal CR Toscana: 

 

- Dionigi Clemente (Grosseto) 

- Dini Massimiliano (Pistoia) 

- Giannetti Adriano (Massa) 

 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 48/2011) 

 

Per il punto 14 di cui all’odg, il CF delibera l’approvazione della seguente scuola di scacchi: 

- Scuola di scacchi di Barletta (1° e 2° livello) 

Il CF approva all’unanimità (delibera n. 49/2011) 

 

Per il punto 15.a e 15.b non vi sono istruttori da nominare. 
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Per il punto 16 di cui all’odg, il CF approva le affiliazioni e riaffiliazioni sinora pervenute. Il CF 

approva all’unanimità (delibera n. 50/2011) 

 

Per il punto 17 di cui all’odg, il CF prende atto della relazione inviata dal Responsabile CGS 

Nazionale Rosi De Luca e della relazione del Consigliere Marcello Perrone. Il CF dispone l’invio 

alla CAF degli argomenti di sua competenza evidenziati dal Responsabile Nazionale CGS nella sua 

relazione. Il CF approva a maggioranza con un astenuto. (delibera n. 51/2011) 

 

Non essendovi altri argomenti all’odg, il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 17.15. 


